

# Igel Ingo



Hallo du,

ich bin INGO IGEL. Ich bin Reporter. Weißt du, was ein Reporter ist? Ein Reporter ist ein Berichtersteller, das heißt, ich schreibe Berichte für eine Zeitung. Manchmal mache ich auch eine Reportage für das Fernsehen zu einem bestimmten Thema. Ich werde von meinem Chef immer dorthin geschickt, wo es gerade etwas zu berichten gibt. Unlängst wurde ich zum Beispiel zu einer eingestürzten Brücke geschickt. Da habe ich Fotos gemacht und Personen befragt, die den Einsturz gesehen haben, also Augenzeugen waren. Es waren auch schon Experten vor Ort, die ich interviewt habe und die versucht haben die Ursachen für dieses Unglück zu erkunden. Glücklicherweise wurde niemand verletzt. Ja, und wenn die Brücke wieder aufgebaut ist und eröffnet wird, dann werde ich wohl wieder vor Ort sein und berichten. Ich halte die Menschen am Laufenden, das gefällt mir. Außerdem ist das wirklich sehr abwechslungsreich und jeden Tag kommen neue Geschichten.

In meiner Freizeit habe ich eine ganz große Sammlerleidenschaft. Ich sammle Steine. Ich sammle Steine aller Art. Große und kleine, glatte und raue, farbige und weiße. Ich habe schon eine große Steinsammlung und meine Freundin MATHILDE MEERESSCHILDKRÖTE beklagt sich schon manchmal, weil sie das übertrieben findet. Viele Menschen halten es für ein sehr seltsames Hobby Steine zu sammeln, aber mich faszinieren die Schönheit und die Vielfalt. Natürlich nehme ich nicht jeden Stein, sondern nur diejenigen, die mir ganz besonders gefallen. Hat dir auch schon mal ein Stein so gut gefallen, dass du ihn mit nach Hause genommen hast?